La panista interpone nueva queja ante INE

Oposición. Pide a sus compañeros cerrar filas si es elegida y lanza guiño a MC; Creel y Aureoles rechazan declinar por ella

R. MONTES, A. SALAZAR, S. ARE-LLANO E I. NAVARRO / CDMX

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obradoraseguró que no ha sido notificado por el Instituto Nacional Electoral (INE) para que dejede emitir comentarios sobre la senadora Xóchitl Gálvez, la aspirante a la candidatura presidencial de la alianza opositora presentó una nueva denuncia contra el mandatario por violencia política en razón de género y uso indebido de recursos públicos.

La nueva denuncia fue presentada este martes ante la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del INE y se suma a la que la senadora presentó el pasado 11 de julio por los mismos motivos.

En la queja acusó al mandatario por sus declaraciones emitidas en la mañanera del 17 de julio ypor la difusión de un tuit en la cuenta oficial del Gobierno de México.

En la conferencia mañanera del 17 de julio, el presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra Xóchitl Gálvez, al señalarla de querer aparentar ser "una señora que pasó de vender gelatinas a ser millonaria".

Además, López Obrador exhibió la lista de contratos y supuestas ganancias que las empresas de Gálvez han tenido en los últimos nueveaños y la señaló de ser lacandidata "de los potentados, del bloque conservador, de los corruptos".

La senadora llamó a quienes no sean beneficiados en la contienda opositora "acerrar filas" y lanzó un guiño a Movimiento Ciudadano, al que espera poder "convencer".

"Si encabezo este frente, con todo el respeto a mis compañeros, pues vamos a cerrar filas. De entrada, la cosa se puso buena, estaba de hueva. Ojalá podamos convencer a MC, me gusta su agenda de libertades. Creo que cabemos todos", refirió.

Por su parte, el también aspirante Santiago Creel adelan-

YADEMÁS

CdMx no se opone a marcha por Gálvez

La Ciudad de México es progresista y existe el derecho a la libre manifestación, afirmó el jefe de Gobierno, Martí Batres, ante la convocatoria para marchar en apoyo a Xóchitl Gálvez el próximo domingo. "Existe el derecho de manifestación, de todas las expresiones políticas; por otra parte, diría, no te preocupes, la ciudad es progresista, no conservadora". tó que no declinará por Gálvez y le recordó al Presidente que "el que se lleva se aguanta", tras las descalificaciones que ha lanzado contra él y la legisladora.

"Voy a esperar, el lugar que los ciudadanos me digan que debade ocupar es lo que haré", detalló.

Asimismo, Silvano Aureoles descartó la posibilidad de declinar afavor de Gálvez.

Desde Morelia, Michoacán, pidió respetar los tiempos a quienes proponenapoyara un solo perfil.

"No está en miagendapensaren declinaciones, vamos allegarhasta el final", reiteró, al negar que exista una inhabilitación en su contra que le impida ser candidato.

Por otra parte, el también aspirante Miguel Ángel Mancera lamentó que por los retrasos en la plataforma de registro de firmas serácomplicado acumular los 150 mil apoyos ciudadanos.

Además, llamó a los colectivos ciudadanos y a los dirigentes nacionales y de la Ciudad de México de PRI, PAN y PRD a que se inicie el proceso de selección de candidato a la Jefatura de Gobierno.

Entanto, Enrique de la Madrid se pronunció porque el INE fije las mismas reglas a los aspirantes de oposición que las que marcó a las corcholatas, pues acusó que éstas hacen un dispendio excesivo de recursos públicos.